



## Noch ein passendes Weihnachtsgeschenk gesucht?

Erhältlich im Lunzenauer Rathaus für nur 12 Euro!



## Grundschulnachrichten

### In der Weihnachtsmannwerkstatt

Am Nachmittag des 2. Dezember 2008 herrschte im Werkraum und im Zeichenzimmer der Grundschule „An den Linden“ reges Treiben.

Viele Kinder der Klasse 1b waren gemeinsam mit ihren Eltern, Großeltern oder Geschwistern zum Bastelnachmittag gekommen. Es entstanden lustige Zapfenmännlein, fantasievolle Traumfänger, bunte Weihnachtssterne und Engel als Baumbehang.

All diese schönen Dinge wollen wir zu unserem Weihnachtsmarkt am 18.12.08 verkaufen, damit vom Erlös Pausenspielzeug oder Lernmittel für alle Schüler unserer Grundschule angeschafft werden können.

Ein herzliches Dankeschön sagen wir allen fleißigen Helfern, besonders den Elternvertretern Frau Könze und Frau Schlenzig sowie Frau Zetsche und Frau Sammler-Kremkow, die den Nachmittag organisierten und das Bastelmaterial bereitstellten.

Klasse 1b und Frau Hantusch

### Weihnachtbasteln

Am Mittwoch, dem 26.11.08 trafen sich einige Muttis der Klasse 1a mit Frau Neugebauer, um für den am 18.12.08 stattfindenden Weihnachtsmarkt zu basteln. Da jede Klasse sich mit einen kleinen Verkaufsstand beteiligen soll, stellten die Muttis kleine Anhänger aus Salzteig her, bastelten Fröbelsterne oder Weihnachtskarten. Die Anhänger werden die Kinder im Zeichenunterricht noch bemalen. Bei diesem gemütlichen Abend konnte sich jeder noch Anregungen für zu Hause mitnehmen.

Carolin Endmann



## Evangelische Mittelschule Lunzenau

### Aufenthaltsraum des Schulclubs der Evangelischen Mittelschule Lunzenau renoviert!



In den Herbstferien fand unter der umsichtigen Leitung unseres Hausmeisters Herrn Blümel, mit tatkräftiger Unterstützung der Schülerinnen Rebecca Otto und Maxi Kühnel sowie des Schulclubleiters Herrn Haupt die Renovierung und Neugestaltung des großen Aufenthaltsraumes

unseres Schulclubs statt. Dabei wurde dieser Raum mit einem modernen hellblau und ockerfarbigen Anstrich versehen und die Kinder bemalten und gestalteten die Wände mit von ihnen selbst gewählten Lieblingsmotiven. Die Fenster bekommen mit Unterstützung der „AG Nadel & Faden“ unter Leitung von Frau Vieweg neue Gardinen. Neben neuen Wandregalen, Tischen und von Schülern bemalten Stühlen sowie gemütlichen Couchsitzecken wurde ein von Eltern gesponsertes Schauaquarium sowie eine Minibar mit und für die Schülerinnen und Schüler unserer Schule eingerichtet. Der Raum kann jetzt zum persönlichen Rückzug oder zur Unterhaltung sowie zum Entspannen und Wohlfühlen genutzt werden. Ein neuer, großer Billardtisch und ein Fußballkicker haben ebenfalls ihren zentralen Platz gefunden und es werden sicher viele Schüler diese Angebote zum Spielen nutzen und die Billard AG unter Leitung von Herrn Haupt besuchen. In diesem Zusammenhang möchten sich die Schülerinnen und Schüler der Evangelischen Mittelschule Lunzenau ganz herzlich bei der Firma Plauen Stahl Technologie GmbH für die schnelle und großzügige finanzielle Unterstützung bei der Anschaffung unseres Billardtisches sowie dem neuen Fußballkicker bedanken.

Haupt Schulclubleiter

### Weihnachtszeit ist Bastelzeit

Am Morgen des 08.12.2008 verwandelte sich der Speiseraum der Evangelischen Mittelschule Lunzenau in eine vorweihnachtliche Bastelstube. Auf dem Boden war in großen Mengen Heu verteilt und auf den Tischen glitzerte und funkelte es in allen Farben. Die Mitarbeiterinnen der Galerie Art Forum aus Burgstädt, unter der Leitung von Frau Sonora Uhlemann, bastelten gemeinsam mit den Schülern der Klasse 5b und 6a. Es entstand dabei ein dekorativer Weihnachtsschmuck, z.B. Vogelhäuschen und Sterne, aus Heu. Wir danken dem Team der Galerie Art Forum für die tollen Bastelideen und für das große Engagement.

Simone Heubner  
Klassenlehrerin der Klasse 6a



## Familiengottesdienst an der EML

Einer schönen Tradition folgend fand am Nachmittag des 1. Advents ein gemeinsamer Gottesdienst der Evang. Mittelschule und der Kirchengemeinde statt. Die zur Zeit noch anhaltende Sanierung der Kirche bedingte eine Nutzung der Schulräumlichkeiten, wir freuten uns, Gastgeber für diesen Tag sein zu können. Gemeinsam nutzten Eltern, Schüler, Lehrer und Gemeindeglieder die Besinnlichkeit dieser Stunde, um sich auf die Adventszeit einzustimmen und ein neues Kirchenjahr zu beginnen. Pfarrer Flessing dankte den aus dem Dienst ausscheidenden Kirchvorstehern für die für die Gemeinde geleistete Arbeit und führte die neu Gewählten in das Amt ein. Mit großer Freude registrierten die Anwesenden, dass die EML über einen so großen Schulchor verfügt, da spontan viele Kinder sich bereit erklärten mitzusingen. Bei anschließenden Gesprächen in angenehmer Atmosphäre (natürlich zur Adventszeit passend bei Kaffee und Kuchen, von der Elternschaft in dankenswerter Bereitschaft zur Verfügung gestellt) wurde Gewesenes ausgewertet und Kommandes besprochen. Nochmals ein herzliches Dankeschön den vielen Helfern und allen Beteiligten!

Ganz, Schulleiter



Kampfgeist und die Teamfähigkeit unserer Jungs bei diesem Wettkampf verdient daher eine besondere Anerkennung. Die Mannschaft der EML (5.Klasse) bestand aus den folgenden Spielern: Marko Harzendorf, Markus Eidner, Dustin Hoffmann, Simon Hirsch, Max Gotthardt, Felix Richter, Lukas Grille und Florian Langer.

Marco Ziesler

## Wer hat Interesse sich eine etwas andere Schule anzuschauen?

Wir laden herzlich ein  
zum

# Tag der offenen Tür

in die evangelische Mittelschule Lunzenau

am Samstag, den 24.01.2009,  
von 10.00 bis 15.00 Uhr

Hier werden unsere Kinder für ein liebevolles Miteinander, gegenseitige Rücksichtnahme und Hilfsbereitschaft erzogen.

Überzeugen Sie sich von dieser angenehmen Atmosphäre.

Wir würden uns sehr freuen, alle interessierten Schüler, Kinder und Eltern an diesem Tag in unserer Schule begrüßen zu können. Viele Überraschungen warten auf die Kinder. Bei Kaffee und Kuchen hoffen wir auf angenehme Gespräche.

**Die Schüler, Lehrer der Ev. Schulverein und die Eltern der evangelischen Mittelschule Lunzenau.**

## Alle Jahre wieder

...mit diesem bekannten Weihnachtslied begann das weihnachtliche Programm der Klasse 6a im Peniger Pflegeheim „Haus Hoffnung“. In Zusammenarbeit mit Frau Ahnert, Mitarbeiterin des Pflegeheimes, entstand die Idee, dass unsere Klasse für die dortigen Bewohner eine kleine Aufführung vorbereiten sollte. Alle Schüler erklärten sich spontan dazu bereit. Mit viel Engagement wurden Lieder gelernt und Gedichte einstudiert. Während des Auftrittes nahmen wir eine große Dankbarkeit der Bewohner wahr. Nach einem kräftigen Applaus saßen wir noch bei Pfannkuchen und Kakao zusammen. Den Bewohnern des Pflegeheimes „Haus Hoffnung“ und dem Pflegepersonal wünschen wir eine besinnliche Weihnachtszeit. Und eines steht jetzt schon fest...Wir kommen im nächsten Jahr wieder!!!

Die Klasse 6a und ihre Klassenlehrerin Simone Heubner



Pünktlich zur Adventszeit fand am Dienstag, dem 2.12. 2008 das Hallenfußballturnier der Fünf- und Sechsklässler in der Turnhalle der Mittelschule Penig statt. Neben den teilnehmenden Mannschaften der Mittelschule und des Freien Gymnasiums Penig war natürlich auch unser schlagkräftiges Team aus der Evangelischen Mittelschule Lunzenau am Start. Nach einem kämpferischen Unentschieden im ersten Spiel und einem spielerisch hochwertigen 4:0 Sieg im zweiten Spiel, kam dann leider das Aus im Halbfinale. Trotz der Enttäuschung über das vorzeitige Ende war das Fußballturnier eine willkommene Abwechslung für unsere kleinen Nachwuchs Ballacks. Die Spieler der Lunzenauer Schulauswahl stammen komplett aus den Reihen der von der Schule angebotenen Fußball AG, in der sich nicht nur Vereinsfußballer sondern auch komplett Neueinsteiger austoben können. Der an den Tag gelegte